



Agosto 24, 2016

Se lleva a cabo hasta hoy, 24 de agosto a las 18hs, en instalaciones del Espacio Duam de Neuquén, bajo la organización del Gobierno de la Provincia, el CFI y las empresas privadas Volta SRL y PatagonianTech.

Se inició ayer, 23 de agosto, a las 9 y se extenderá hasta hoy miércoles 24 la segunda edición del Socialthon en el Espacio Duam de Neuquén, como parte del TecNap 2016 y con el objetivo concreto de crear ideas para resolver problemas sociales a través de una maratón de desarrollos informáticos.

El Socialthon es organizado por el Gobierno de la Provincia a través de distintos organismos y, concretamente, mediante la Oficina Provincial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (Optic) dependiente de la secretaría de Gestión Pública del ministerio de Gobierno y Justicia.

El respaldo financiero corresponde al Consejo Federal de Inversiones (CFI) y al ministerio de Modernización de Presidencia de la Nación.

La convocatoria es abierta para todo público, mayor de 16 años, en grupos de hasta siete integrantes, especialmente dirigido a innovadores, pensadores, creativos, programadores, diseñadores, desarrolladores web, especialistas, tecnológicos, estudiantes secundarios, terciarios y universitarios, idóneos y todos los ciudadanos con intereses sociales sin distinción del área del que provengan.

En el acto de apertura estuvieron presentes el secretario de Gestión Pública, Rodolfo Laffitte; el subsecretario de Asuntos Públicos, Osvaldo Llancafilo y el subsecretario de Innovación Pública y Gobierno Abierto de la cartera nacional de Modernización, Rudi Borrmann. También participaron otras autoridades nacionales, del CFI y de empresas privadas.

Llancafilo tuvo a su cargo la apertura del encuentro y destacó en su discurso que 'esto no es más que una muestra del trabajo en equipo y en terreno que promociona día a día el Gobierno de la Provincia en todos sus ámbitos' y resaltó que 'lo importante de este tipo de experiencias es el hecho de vincularnos directamente con la sociedad toda'.

El funcionario señaló como 'meritoria' la presencia en las mesas de trabajo del socialthon a jóvenes y adolescentes de varios barrios capitalinos y del interior de la provincia, así como de representantes de distintas organizaciones de la sociedad civil como, la Unión de Inquilinos, la Asociación de Dislexia y las Bibliotecas Populares, por citar sólo algunas. Son ellos –dijo– los

que les dedican horas y aplicaciones tecnológicas a la resolución de problemáticas sociales que nos suceden a diario en la vida cotidiana'.

Laffitte Â transmitió a los presentes 'el saludo afectuoso del gobernador Omar Gutiérrez y del ministro de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido; junto a las felicitaciones –indicó- por llevar adelante este nuevo compromiso con el hackathon, en este caso para el ámbito social, porque demuestra el esfuerzo de trabajar juntos y en colaboración los estados nacional, provincial y municipal'.

Recordó el trabajo que 'desde hace mucho tiempo realiza el Estado neuquino a través de la implementación de las Comunidades de Tránsito, en las cuales nos sentamos todos a pensar y construir soluciones y esto, que todos ustedes harán estos dos días, será precisamente el analizar y elaborar respuestas a los temas sociales que las organizaciones de la comunidad hoy presentes aquí nos han planteado oportunamente al Gobierno'.

Aseguró por último que 'se trata de un espacio de innovación sin ningún tipo de límites, para que pensemos libremente y ayudemos desde la tecnología y la creación a nuestras comunidades'.

Acerca del Socialthon

Se trata de una maratón de desarrollos informáticos que promueve, a través del trabajo en equipo, esbozar ideas innovadoras y diseñar y desarrollar colectivamente proyectos que resuelvan problemas sociales, mejoren la calidad de vida de las personas, brinden más oportunidades, más autonomía, mayor independencia y agreguen valor a la comunidad de pertenencia. La entrada es gratuita.

Es una nueva oportunidad para integrar esfuerzos de los ciudadanos interesados en las problemáticas sociales, las organizaciones intermedias y el gobierno provincial, que incansablemente trabajan para mejorar la calidad de vida de las personas.

Los participantes deberán presentarse en equipos de hasta siete personas. Podrán participar todas las personas interesadas mayores de 16 años. No es requisito ser estudiante de una carrera relacionada con tecnología ni profesional del área. Los miembros de cada equipo podrán realizar diferentes tareas inherentes al desarrollo, como diseño, análisis, investigación, acompañamiento o expositor. A lo largo de las dos jornadas de trabajo, los miembros del equipo tendrán que designar un referente que será el responsable de todas las comunicaciones desde y para el equipo.

Los datos están enmarcados en algunas de las categorías establecidas por los organizadores para el Socialthon, tales como la producción, comercio, trabajo y turismo; salud pública; educación y cultura; promoción del derecho; servicios al ciudadano; juventud y medio ambiente.

El 23 de agosto se hará una ronda de networking durante dos horas antes de empezar la competencia en la que se presentarán los proyectos sociales y se permitirá a los participantes

sin equipo establecer contactos y armar grupo.

El equipo tiene total libertad en cuanto al uso de tecnologías y plataformas (aplicaciones web, aplicaciones móviles, uso de conceptos tecnológicos como georeferencia, QR code, Indicadores, entre otros); como así también la elección del lenguaje de programación a utilizar. Los participantes no podrán competir con una aplicación desarrollada fuera del socialthon.

A las 18 de mañana miércoles finalizará la competencia y habrá un premio al proyecto ganador. A partir de ese momento, los equipos dispondrán de 20 minutos para presentar públicamente sus resultados. Se conformará un jurado ad-hoc que realizará la evaluación de los proyectos y elegirá al ganador.

Información extraída de Neuquén Informa